

Grundschüler backen und sammeln Geld für Ukunda

Die Kooperation zwischen der Carl-Orff-Schule in Rhynern und dem Rhyneraner Verein Pro Ukunda wird weiterhin intensiv gepflegt und von den Kindern gelebt. Gestern Vormittag stand einmal mehr ein Kuchentag auf dem Programm. Das heißt: Eine Jahrgangsstufe, gestern die dritten Klassen, backt daheim Kuchen und verkauft diese in den Pausen an die Schüler und Lehrer. Das

eingenommene Geld, in der Regel um 300 Euro, wird dem Verein gespendet. Dessen Vorsitzende, Ilonka Remmert, freute sich gestern über die Aktion, kaufte selbst ein Stück und bedankte sich bei den Kindern für ihren Einsatz. "Dieses Geld wird icht projektbezogen eingesetzt, das kann für spontane Hilfen für Menschen in Kenia nutzen", erklärt sie.